

口ロナ禍とお祭り

新型コロナウイルス感染者続出！



洗馬元町
くまがい よしろう
熊谷 芳郎さん

から流れ始めました。まさかこれがパンデミックにならうとは想像もしませんでした。

4月には日本でも緊急事態宣言が発令され、行政からの要請で行った対応によりて、日常生活、社会経済は大きく影響しました。幸い国内感染は下火となり宣言は解除され

ましたが、感染予防にはまだ気が許せないのが現状です。

5月には櫻井泉神社氏神例祭等の祭典行

事一切が3密を避けるため中止となり、本年は神社建宮1150年を期して御神馬渡御を以前から計画しておりましたが、年度送りとなつてしまい、祭典実行委員長の大役を受けていた私としても残念なことでした。

今はただ、この非常な現実が、早く過去の出来事となることを願つばかりです。

市民の声

高齢者の



原新田区
みつのい
三内さん

会員数90名平均
生き甲斐づくり 年齢82・3歳の原新田老人クラブ新寿会の会長職を預かり6年目、区の後期

高齢者は630名 事が認知されていない事に憂いを覚えます。
会の会員数90名平均 交通 安全や特殊詐欺被害防止講習会、また、
田老人クラブ新寿会の会長職を預かり6年目、区の後期 産土神社境内と公園の清掃、更には県と協定を結ぶアグリシステム事業として広丘駅前の花壇管理等の社会奉仕活動、グラウンド・マレットゴルフを通じ体力づくり、親睦を兼ねて年2回の1泊旅行等魅力あふれる新寿会づくりに奮闘中。誰もがやがては通る道、高齢者の生き甲斐づくり理解とつて由口啓発に取り組む組織である

9月定例会の予定

9月	1日	開会日
10日	9日	8日
11日	10日	一般質問

本会議を生中継しています！

テレビ松本ケーブルテレビの「塩尻市行政チャンネル（J706）」で市議会本会議の生中継を行っています。本会議開催の一週間後に録画放送も行っています。また、市議会ホームページでもインターネットによる生中継・録画放送を行っています。

ぜひご覧ください。

議会あれこれ

◆口ロナ禍での6月定例会が無事終わった。質問は口ロナ

対策がほとんどであった。課題の渦中であり、専決処分報告や緊急の追加予算が日立つた。先の見えない戦いだ、今後の対策の予算や制度の早めの議決、即執行が求められる、フットワークの軽い議会に。

◆県内54市町村議会が新型コロナウイルス感染症対策として議会運営を変更した。感染対策を理由に議会活動の低下を招く危険をはのむとの批判もあるが、塩尻市議会は緊急経済対策事業の執行中の市職員の業務軽減を主目的に時短などして議会運営した。

◆感染症・伝染病の公的防疫体制の縮小で今回の新型コロナウイルス対応に医療崩壊の危機、第2波に備えて医療提供体制の整備が求められる。また、解雇や雇止め、休業などで生活苦や経営難になってしまった人たちを救うための政治の責任である。

議会基本条例推進委員会
広報部会
○中野 重則 ○永田 公由
柴田 博 牧野 直樹
山口 恵子 赤羽 誠治
○部会長 ○副部会長